



ちゅういっぶぐみだより 8月



2022年8月5日
尚徳福祉会 仲町保育園

気温が35℃を超える日も多く、夏真っ盛りの天気だった7月。夏まつりやプール遊びと楽しいこと盛りだくさんの予定でしたが、体調不良の子も多く、「楽しみはまた今度・・・」と残念なこともありました。そのような中でしたが、子どもたちは制作や室内・ホールでの遊びの中で様々に楽しんだり、七夕会やスイカ割りでも夏ならではの経験をしたりしました。

今月は7月にあまり出来なかった分まで、たくさん水遊びやプール遊びをしていきたいと思います！少しでも体調がすぐれなかったり、「いつもと違うかな？」と感じたりすることがありましたら、れんらくノートや口頭にてお伝えをお願いします。

楽しみにしていた夏まつり・・・

残念ながら延期になってしまった夏まつり。「元氣になってみんなでやろうね！」と楽しみにしています。7月中旬に行ったりリハーサルでは、事務所や乳児クラスの先生たちがお客さんとして来てくれて、本番さながらに盛り上がりました！

涼しげな風鈴♪

ボンドを薄めた液に好きな色の毛糸をひたし、水風船の周りに貼り付けました。翌日毛糸がカチコチに固まったことを確認し、風船をパーンと割り・・・「固まってる！」「丸くなってる！」と嬉しそうな子どもたちでした！

◎おねがい◎

- 全ての持ち物に記名をお願いします。
- 引き続き、水遊びの○△×の記入をお願いします。水遊びセット（タオル・水着・上の服・肌着・ズボン・パンツ・靴下）の用意もよろしくをお願いします。

8月の予定

2日（火）身体計測
20日（金）避難訓練

プール遊び・水遊び

7月前半、プール遊びと水遊びを楽しむことができたちゅうりっぶ組♪初日はプールのお清めをし、みんなで約束事の確認もしました。去年から使い慣れた水鉄砲でお互いに水を掛け合ったり、プールの中ではワニ歩きやバタ足をしたりと、ダイナミックに楽しみました！

パラバルーンに挑戦中☆

運動会に向けて少しずつ運動遊びに取り組んでいます！去年ひまわりさんがやっていたパラバルーンに挑戦してみると、「お兄さんお姉さんになったからね！」「みんなで息を合わせないと！」と大興奮の子どもたちです。簡単な技に挑戦したり、チーム分けをしてバルーンの中に入ってかくれんぼをしたりと、楽しみながら練習しています！

8月のねらい

- 約束の大切さを感じながら、夏ならではの遊びを楽しむ。
- 夏の自然事象や動植物に親しみ、興味・関心を持つ。
- 生活に必要なことを知り、自ら行動していく。

